

# 7,7 billones

de dólares en remesas ha recibido Colombia, con corte a octubre, presentando un incremento del 11,7% frente al año anterior. Juan Ricardo Hoyos, gerente de remesas del Banco W, aseguró que “los colombianos que se benefician de estos dineros no han sentido el impacto por el aumento en la tasa del dólar”. Los envíos se realizan principalmente de Estados Unidos con un 53%, seguido de países como España, Chile y Reino Unido. Para el 2023 se prevé un impacto significativo en el envío de las remesas a Colombia, esto sería un punto de equilibrio para la economía del país.